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FEDERACION COLOMBIANA DE DEPORTES AÉREOS 
REUNIÓN DE ÓRGANO DE ADMINISTRACIÓN 

AaA No. 241 

Siendo las 9:00 pm del día 03 de Septiembre del 2018; se da inicio a la reunión virtual del órgano de 
administración de la FEDERACIÓN COLOMBIANA DE DEPORTES AÉREOS, citada por el Presidente para tratar 
los temas descritos en el siguiente orden del día: 

Orden del día 1. 
2. 
3. 
4. 

5. 
6. 

7. 

:6 

Llamado a lista y verificación del quorum. 
Aprobación del orden del día. 
Acuerdo de pago (Diego Ernesto Villamizar). 
Coordinador deportivo encargado. 

4.1 Informe coordinación deportiva. 
4.2 Renuncia Richard Topa. 

Informe Reunión Viceministerio del 19 de Septiembre de 2018. 
Posición de la Federación frente a: 

6.1 Director técnico de Parapente (Yermerson Agudelo). 
6.2 Aerocivil (Club Base Nube): 

Proposiciones y varios. 
1. Llamado a lista y 

verificación de 
quorum. 

Se presentan a la reunión los señores: 
1. JAVIER FERNANDO CASTRO ACOSTA - Presidente 
2. HECTOR JAIRO ARBOLEDA - Vicepresidente 
3. ERIK SANCHEZ - Secretario 
4. ALEJANDRO FLOREZ - Tesorero 
5. ALEJANDRO BERMUDEZ-Vocal 
6. ARTURO ZAPATA-Vocal 
7. KATHERIN GORDILLO-Administradora 

2. Aprobación orden 
del día. 

Se somete a votación la aprobación del orden del día así: 
Sr. JAVIER FERNANDO CASTRO ACOSTA Aprobado 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA Aprobado 
Sr. ERIK SANCHEZ Aprobado 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ Aprobado 
Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ Aprobado 
Sr. ARTURO ZAPATA Aprobado 

Se aprueba por unanimidad 
3. Acuerdo de pago 

(Diego Ernesto 
Villamizar). 

El Sr. Castro Acosta comenta que hablo con el Señor Villamizar para llegar aun acuerdo 
de pago, mencionándole el costo que se le adeuda, que los trabajadores no iban a la 
Federación desde el mes de julio, por ende, no se hizo el consumo de cafetería. En 
conclusión, se llegó a la conclusión que se le iba a pagar el valor de $7.000.000 
El Sr. Castro Acosta pregunta: ¿Están de acuerdo en pagar los $7.000.000 y hacer un 
oficio el cual derogue este valor cobrado a Fedeaereos? 

Sr. JAVIER FERNANDO CASTRO ACOSTA Aprobado 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA Aprobado* 
Sr. ERIK SANCHEZ Aprobado 
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Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ De acuerdo 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ De acuerdo 
Sr. ARTURO ZAPATA De acuerdo 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 
Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 

Se aprueba por unanimidad pasar el caso del Club Tomine a la Comisión disciplinaria. 
6. Posición de la 

Federación frente 
a: 

6.1. Director técnico parapente: 
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Sr. JAVIER FERNANDO CASTRO ACOSTA Aprobado 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA Aprobado 
Sr. ERIK SANCHEZ Aprobado 
Sr. ALÜANDRO FLOREZ Aprobado 
Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ Aprobado 
Sr. ARTURO ZAPATA Aprobado 

Se aprueba por unanimidad 
6.2 Aerocivil (Club Base Nube): 
EL Sr. Castro Acosta menciona que el club Base Nube pide el acompañamiento de la 
Federación para ei trámite de registro ante la Regional de Antioquia de la Aeronáutica 
Civil, esto ya que ha tenido bastantes tropiezos en la inscripción de su club deportivo. 
También dice que se comunicó con el presidente del Club en mención brindando su 
colaboración en la reunión con la regional. Pregunta si el órgano de administración 
está de acuerdo con la reunión ante la regional de acuerdo a la solicitud del club. 
Se somete a votación de la siguiente manera: 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ De acuerdo 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ De acuerdo 
Sr. ARTURO ZAPATA De acuerdo 

Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA i De acuerdo 

Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA 1 De acuerdo 

1 Se aprueba por unanimidad la reunión con la regional Antioquia. 

7. OTROS TEMAS No hay temas a tratar. 
Siendo las 12:10 a.m. se da por terminada la reunión del órgano de administracc»-. 

, Tiempo 3 10 00 
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ERIK FERNANDO SANCHEZ ROMERO 
SECRETARIO 



4. Coordinación 
Deportiva 
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5. Informe 
Reunión 
Viceministerio 
del 19 de 
Septiembre de 
2018 

Sr. ALEJANDRO FLOREZ Aprobado 
Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ Aprobado 
Sr. ARTURO ZAPATA Aprobado 

Se aprueba por unanimidad 
El Señor Héctor Jairo Arboleda menciona que tiene el conocimiento para el manejo de 
la plataforma 
Solicita se vote sí están de acuerdo con que él sea quien maneje la plataforma. 

Sr. JAVIER FERNANDO CASTRO ACOSTA Aprobado 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA Se declara impedido. 
Sr. ERIK SANCHEZ Aprobado 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ Aprobado 
Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ Aprobado 
Sr. ARTURO ZAPATA Aprobado 

Se aprueba con 5 votos a favor 
4.2. Renuncia Richard Topa: 
Responder la carta, aceptando la renuncia e informando que se le pagara su liquidación 
dentro de los 30 días de ley. 

Sr. JAVIER FERNANDO CASTRO ACOSTA Aprobado 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA Aprobado 
Sr. ERIK SANCHEZ Aprobado 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ Aprobado 
Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ Aprobado 
Sr. ARTURO ZAPATA Aprobado 

Se aprueba por unanimidad 
Hablar con el ministerio de trabajo para que den una orientación. 

Sr. JAVIER FERNANDO CASTRO ACOSTA Aprobado 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA Aprobado 
Sr. ERIK SANCHEZ Aprobado 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ Aprobado 
Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ Aprobado 
Sr. ARTURO ZAPATA Aprobado 

Se aprueba por unanimidad 
El Sr. Castro Acosta menciona que se reunieron el día anterior con algunos de los 
empresarios que tienen certificación y otros que no. 
El Sr. Héctor Jairo Arboleda comenta que la parte comercial está afectando 
directamente, ya que los pilotos tándem que trabajan en esto, buscan hacer la mayor 
cantidad de vuelos dejando en segundo plano la seguridad en algunos casos. 
El Sr. Casto Acosta menciona que está de acuerdo con el Sr Sánchez y adiciona que se 
deben tratar por medio de la comisión técnica. 
Pasar el caso del Club Tomine a la Comisión Disciplinaria. 
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